

南中生が一日署長

自転車ヘルメット着用交通安全キャンペーン

4月1日から道路交通法が一部改正されたことにより、自転車に乗る人に対してヘルメットの着用が努力義務化されました。これを受けて、4月14日、境警察署は市内商業施設において交通安全キャンペーンを行いました。

キャンペーンには、境警察署から1日警察署長の委嘱を受けた南中学校の生徒4人、交通安全協会坂東支部、交通安全母の会の皆さんが参加。チラシや反射材などの啓発物を配布しながら、「自転車に乗る際はヘルメットを着用してください」「安全な運転をお願いします」と呼びかけていました。



一日署長を務めた南中生徒の皆さん

啓発品を受け取ってもらえてうれしい。自分も気をつけようと思うし、周りの人たちにも気をつけてください、と声をかけたいです。



神田祭でトッピングセールス

5月13日、14日に千代田区立宮本公園（神田明神隣接地）において、令和5年神田祭 和太鼓フェスティバル【郷土物産展】が開催され、トッピングセールスを行いました。

4年振りの開催だったこともあり、旬の野菜をはじめ、



観光グッズやさしま茶をたくさんの方にお手に取っていただき、木村市長自ら観光PRをすることができました。また、14日には岩井将門太鼓愛好会による迫力のある演奏が披露され、大勢の人で賑わいました。

市では、今後も皆さまのご協力のもと積極的なPR活動を行い、坂東市の魅力・知名度アップに向けた取り組みを行っていきます。

